

Am Dienstag, dem 21. Januar traf die „Befreiungskolonie Süd“ auf Herzebösch ein. Wir, die Schüler vom 1. bis zum 6. Schuljahr, fuhren mit dem Bus dorthin. Jeder von uns erhielt bei der Ankunft ein kleines Fähnchen von den Organisatoren. Kurz nachdem wir am Straßenrand standen, traf die Kolonne auch schon ein. Es war sehr interessant, die Fahrzeuge des Zweiten Weltkrieges, wie Panzer, Jeeps, Motorräder, Krankenwagen, .... zu sehen. Fleißig schwenkten wir unser Fähnchen. Die Chauffeure und die Soldaten winkten uns freundlich zu, manche hupten sogar. Als die Fahrzeuge auf dem Parkplatz standen, durften wir sie aus der Nähe bewundern. Wir ließen uns fotografieren und freuten uns darüber, dass wir uns in manche Fahrzeuge sogar hineinsetzen durften. Es war sehr beeindruckend für uns alle.

In der Schule haben wir parallel dazu das Thema „Ardennenoffensive“ erarbeitet und den Sinn der Aktion „Befreiungskolonie Süd“ besprochen:

Die Erinnerung wach halten, damit die nachfolgenden Generationen die Botschaft verinnerlichen - NIE WIEDER KRIEG!

(3. und 4. Schuljahr)





